
L’ÉPANOUISSEMENT 
de nos enfants est notre 
priorité
Vous l’avons toujours dit, la jeunesse 
est notre priorité. C’est pourquoi, nous 
sommes fiers de soutenir, tant sur le plan 
financier que logistique, nos associations. 
Elles participent pleinement au vivre-en-
semble et à l’épanouissement des enfants 
et des jeunes. 
Lors des élections municipales de 2020, 
notre équipe a affirmé que nous allons ré-
aliser un nouveau bâtiment pour le centre 
de loisirs. Le bâtiment existant, l’ALSH 
Pierre Perret, ne répond plus à nos at-
tentes, aussi bien sur le volet environne-
mental, que sur la qualité d’accueil. 
Un tel projet est extrêmement ambitieux 
pour notre Ville et doit, à ce titre, être ré-

fléchi avec tous les acteurs concernés : 
agents de la Ville, parents utilisateurs et 
élus. Il nous semble donc primordial de 
réaliser un travail préparatoire fin et pré-
cis dans le but de cerner parfaitement les 
besoins du futur bâtiment : implantation, 
capacité d’accueil, qualité environne-
mentale...
Ce travail préparatoire a débuté et nous 
souhaitons lui accorder une grande impor-
tance. Un investissement de ce type doit 
être équilibré et optimisé tout en offrant 
une grande qualité d’accueil pour les en-
fants et les agents. 
Nous souhaitons, lorsque ce travail com-
mencera à s’affiner, consulter les parents 
utilisateurs du centre de loisirs existant. 
Cela vous permettra d’exprimer vos at-
tentes et vos souhaits. 
Mais avant de vous rencontrer sur ce beau 

projet, nous espérons avoir le plaisir de 
vous croiser cet été lors des nombreuses 
animations de la base de loisirs.
Pour cette troisième édition, nous avons 
concocté un programme varié et diver-
tissant… pour petits et grands. Structures 
gonflables, spectacles, jeux… autant d’ac-
tivités gratuites qui vous seront propo-
sées. Les associations seront présentes 
tout au long de l’été pour animer ce ma-
gnifique lieu de vie. Un grand merci aux 
bénévoles qui contribuent à cette belle 
dynamique.
Nous vous souhaitons, à toutes et tous, un 
très bel été ! 
Les élus de la majorité municipale
mairie@ergue-gaberic.bzh 

PROMESSES TENUES ?  
La majorité est en place depuis deux ans, ce 
n’est pas l’heure du bilan mais celle de faire un 
point d’étape. Les promesses de campagne 
sont-elles tenues ?
Un nouveau centre de loisirs à Croas Spern ?
C’est NON, celui-ci a été supplanté par un 
terrain de football synthétique à Lestonan, 
c’était pourtant un grand engagement.
Une ville respectueuse de notre planète ?
C’est NON, les nouveaux marchés de renou-
vellement des chaudières sont tous proposés 
en énergie fossile, les nouvelles constructions 
au bourg également. L’environnement et la 
transition énergétique étaient pourtant des 
axes prioritaires dans le programme de cam-
pagne de la majorité.
La création d’un lieu fort, solidaire et intergé-
nérationnel ?

C’est NON, encore mieux ce projet n’est pas 
inscrit au plan pluriannuel d’investissements !
Exemplarité dans la gestion de la ville et dans 
la maîtrise des finances ?
C’est NON, la dette est passée de 10 à 12M € et 
les dépenses de fonctionnement dérapent, la so-
lution de facilité a une nouvelle fois été activée : 
+6 % d’impôts pour les contribuables Gabéricois.
Le point malin ?
C’est NON, pourtant ce service de proximité de-
vait permettre d’être accompagné dans nos dé-
marches administratives (impôts, CAF, QBO...).
Un accueil de jour pour soulager les aidants ?
C’est NON, pourtant sujet prégnant, il est 
vraiment urgent d’engager la démarche pour 
répondre aux nombreuses attentes.
Des élus à votre écoute ?
C’est NON, l’exemple frappant est celui du 
collectif de riverains à Kerhuel. Il n’a pas été 

autorisé à s’exprimer au dernier conseil muni-
cipal concernant les dommages subis sur leurs 
maisons lors des travaux d’extension de la 
maison de retraite de Coat Kerhuel.
Plus de moyens pour l’agent de tranquillité et 
pour la sécurité ?
C’est NON, pourtant la problématique de 
la sécurité des biens existe à Croas Spern et 
dans nos quartiers.
Conclusion, il reste quatre années à la majorité 
pour respecter ses engagements !
Nous ne manquerons de rappeler régulière-
ment les engagements pris pour stimuler et 
motiver l’exécutif à tenir les promesses faites 
aux Gabéricois.  
Les élus d’Ensemble pour Ergué-Gabéric

Alain LE GRAND, Isabelle Barbey,  
Fabrice HOURMANT, Cécile NASONE  
epeg29500@gmail.com 

Les élus d’Ergué-Gabéric  
Autrement,

Emmanuel LE PENNEC,  
Morgane BLEUZEN

erguegabericautrement@gmail.com
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